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필리핀한인상공회의소뉴스 
KOREAN CHAMBER OF COMMERCE 
PHILIPPINES  NEWSLETTER 

사업하기 쉽도록 규제기관에 자문하는 비즈니스 협회 확대                    

November 29, 2023 | Justine Irish D. Tabile | BusinessWorld 

ILOILO CITY GOVERNMENT   

안티-빨간 테이프 기구(ARTA)는 수요일에 세 개의 추가                   

비즈니스 협회와 협약을 체결했습니다. 이 협회들은 공공기관             

효율적 업무처리 및 정부 서비스 제공에 관한 법(공정 거래                 

및 효율적인 정부 서비스 제공을 위한 업무 수행 촉진법)으로              

알려진 11302 공화국 법을 가장 잘 시행하기 위해 규제기관에                

자문하는 데 동의했습니다.  

 

수요일에 업무 쉬움 컨벤션 첫 날에, ARTA는 필리핀                        

상공회의소(PCCI), 독일-필리핀 상공회의소(GPCCI), 그리고                   

GPCCI 회장인 스테판 슈미츠는 ARTA와의 파트너십이 비즈니스 프로세스 간소화, 관료주의를                

줄이고 궁극적으로 필리핀의 총체적인 투자 분위기를 향상시키는 데 도움이 될 것이라고                         

말했습니다. 

 

'GPCCI는 비즈니스 커뮤니티와 정부 간의 연결을 위해 헌신하고, 프로세스를 효율화하고                           

관료적인 어려움을 줄이기 위해 노력할 것입니다,'라고 슈미츠 씨가 말했습니다. 

 

'우리의 참여는 정보 제공 행사를 조직하고 정책 토의에 적극 참여함으로써, 비즈니스 부문의                   

목소리가 이 변혁적인 도구의 필수적인 부분이 되도록 보장할 것입니다,'라고 그는 말했습니다. 

“독일의 전문 기술과 혁신을 필리핀의 탄력과 창의력과 결합하여, 우리는 필리핀을 투자자들에게 더욱 매력적인 목적지로 만드는 데 중요한                       

발전을 이룰 것입니다,” 그는 말했습니다. 

 

필리핀 주재 독일 대사인 안드레아스 마이클 프라페르노슈크도 이 이벤트에 참석하여 이 협력을 환영하고 이것이 독일 기업들의 필리핀 내                        

비즈니스 운영을 용이하게 하고 공공-사적 부문의 협력을 강화하는 잠재력이 있다고 말했습니다. 

 

"알다시티 아시다시피, 독일은 필리핀의 매우 중요한 무역 파트너입니다... 저는 이 MoU가 필리핀 내 독일 기업들의 비즈니스를 용이하게 만들어 이중 

경제적 관계를 발전시키고 현지의 투자 분위기를 개선하며 필리핀 국민의 복지를 촉진하는 데 도움이 될 것이라 확신합니다," 프라페르노슈크씨가         

말했습니다. 

PCCI 회장인 조지 E. 바르셀론은 이 협력이 조직이 지역 수준에서 민간 부문의 필요를 ARTA에게 전달할 수 있게 할 것이라고 말했습니다. 

 

"지역 개발 공의회는 우리를 협회에 포함시키고 있습니다 — 그래서 우리가 이에 참여하여 ARTA에게 해결해야 할 빈틈이 있는 곳을 알릴 수                 

있도록 이와 연계되는 것이 중요합니다,"라고 그는 말했습니다. 

이 협력을 통해 PCCI는 ARTA와의 지역 수준에서의 회의가 국가 수준과 동일한 빈도로 이루어질 것으로 기대하고 있습니다.  

"우리는 이를 강화하고 싶습니다. 지역 기반으로 ARTA와의 회의가 더 정기적으로 이루어지기를 희망합니다. 포럼들 때문에 우리는 국가 수준에서         
종종 논의를 합니다. 우리는 지역 수준에서도 같은 결과를 이뤄내길 원합니다," 바르셀론씨가 말했습니다.  [Cont page 2] 

그는 MoU의 서명이 필리핀에서 더 동적이고 경쟁력 있는 비즈니스 환경을 조성하기 위한 "적극적
인" 단계라고 덧붙였습니다.  

필리핀의 북유럽 상공회의소(NordCham)와 각각 기업 활동 용이성에 관한 이해각서(MoU)를                  

체결했습니다.  
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NordCham의 실행 이사 Jesper Svenningsen은 기업이 직면하는 프로세스를 간소화하는 것이 특히 북유럽 국가들로부터 외국 투자를 더 많이                    

유치하는 데 중요하다고 말했습니다. 
 
'적어도 북유럽 지역에서는 일이 원활하고 신속하게 처리되는 것에 익숙합니다. ARTA가 이미 이룬 개선 사항은 매우 중요합니다. 따라서 우리는                      

필리핀으로부터 북유럽으로의 외국 투자에 더 많은 관심이 있다고 봅니다,'라고 Svenningsen 씨가 말했습니다. 
 
그는 MoU가 ARTA의 노력을 다음 단계로 이끌어내고 필리핀 내의 비즈니스 운영을 보다 원활하게 만드는 다음 단계로 가는 데 도움이 될 것이라고 

말했습니다. 

"우리는 이를 서명하기를 기대했지만, 실제로는 다음 단계를 진행하고 우리의 의견이 들리고 우리가 대표하는 모든 기업들도 들리도록 하는 것을               

정말로 기대하고 있습니다," 그는 말했습니다. 
 

"저는 ARTA가 도로의 어떤 걸음들에도 도움을 줄 것이라고 확신합니다. 그래서 필리핀에서 비즈니스가 더욱 좋아질 것입니다," 그는 덧붙였습니다. 
 
ARTA 비서 Ernesto V. Perez는 수요일에 체결된 세 개의 MoU는 최근 몇 주간 기관이 한국상공회의소 필리핀 지부와 말레이시아 상공회의소                        

필리핀 지부와 체결한 MoU를 따른 것이라고 말했습니다. 
 

"앞으로 유럽상공회의소 필리핀 지부와 미국상공회의소 필리핀 지부와도 MoU를 체결할 것입니다," Perez 씨가 말했습니다. 
 

"이 MoU에 참여함으로써, 그들을 우리의 대표로 만들어 그들과 그들의 회원들이 알고 경험하는 관료주의를 우리에게 알릴 수 있도록 만들               

것입니다… 
 

 우리가 체결한 MoU를 통해 그들에게 우리의 회원 중 어떤 불만이든지 신고할 수 있도록 용량을 갖추게 하여 ARTA가 적절히 대응할 수 있도록                 

할 것입니다," 그는 덧붙였습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/economy/2023/11/29/560504/more-business-chambers-to-advise-regulator-on-ease-of-doing-business/ 

More business chambers to advise regulator on ease of doing business                                 
[Cont. from page 1]  

S&P, 필리핀에 대한 투자등급 평가를 유지; 전망 안정적                                                                     

November 30, 2023 |  Jimmy Calapati | Malaya Business Insight 

Construction of new buildings 
alongside older establishments is 
seen within the business district in 
Makati City. S&P projects                    
Philippines’ GDP to expand by 5.4 
percent this year. (Reuters photo)  

신용 평가 기관 S&P 글로벌 레이팅스(S&P Global Ratings)가 어제, 필리핀의 투자등급을 'BBB+' 장기                           

등급과 'A-2' 단기 등급으로 확인하고 전망을 안정적으로 유지했습니다. 

 

팬데믹과 그에 따른 경제적 봉쇄에도 불구하고, 필리핀은 세계적으로 투자등급을 유지한 소수의 국가 중 하나로      

남아 있습니다. 

 

S&P 외에도, 필리핀에 대한 무디스(Moody's) 신용등급은 안정적인 전망을 가진 Baa2로 확인되었으며,                     

피치(Fitch)의 신용등급은 최근 BBB로 안정적인 전망을 유지했습니다. 

 

도쿄 소재의 평가 및 투자 정보기관도 긍정적인 전망을 가진 BBB+ 등급을 유지했습니다. 

일본 신용평가기관(JCR)은 2020년에 필리핀의 신용등급을 나라의 탄력성을 인용하여 BBB+에서 A-로 한 단계 업그레이드했습니다. 

 

S&P 글로벌은 발표에서 안정적인 전망이라며 "필리핀 경제가 건강한 성장률을 유지하고 재정 성과가 다음 24개월 동안 현저히 개선될 것으로                     

기대된다"고 밝혔습니다. 

"S&P 글로벌은 필리핀의 등급이 나라의 평균 이상인 경제 성장 잠재력을 반영하며 건설적인 발전 결과를 이끌어내고 보다 넓은 신용 지표를                      

뒷받침할 것으로 보인다고 밝혔습니다." 

 

그는 또한 "등급은 필리핀의 강력한 외부 환경에서 혜택을 받지만, 다른 투자등급 주권국들에 비해 낮은 GDP(국내총생산)가 뒷받침하는 제도 환경               

변화로 인해 이러한 강점이 제한된다"고 경고했습니다. 

 

"S&P 글로벌은 '팬데믹으로 인한 경제적 파국과 관련된 비상사태 대책으로 인해 정부의 재정과 부채 상황이 악화했다'며 '팬데믹 이전의 분별력                   

있는 장기 기록을 통해 축적된 재정적 여력은 감소했지만, 경제 회복과 함께 재정 합병을 예상한다'고 말했습니다."[Cont. page 3]  

https://malaya.com.ph/author/jimmy-calapati/
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S&P는 외부 거시경제적 요인과 높은 기초의 영향을 고려하여 필리핀이 2023년에 실질 GDP 성장률이 5.4%를 달성할 것으로 예측합니다.  

"단기적으로는 성장에 대한 위험이 있지만 장기적으로는 경제 전망이 견고합니다." 
 
"필리핀의 경제 성장은 작년 강력한 회복 이후 2023년에도 견고했습니다. 그러나 물가상승 압력과 부진한 거시경제적 세계 상황이 지속되면서                 

성장 속도는 둔화될 것으로 예상됩니다. 이는 2023년 상반기 데이터에 반영되었으며, 이 기간 동안 경제는 2022년 상반기의 평균 성장률 7.7%에                 

비해 연평균 5.5%로 성장했습니다." 
 

S&P에 따르면, 최근 몇 달간 인플레이션은 완화되는 조짐을 보여왔으며, 2023년 10월에는 2022년의 5.8%에서 4.9%로 둔화되었습니다.  
 

세계 경제의 둔화, 중국과 미국을 비롯한 필리핀의 주요 무역 파트너들의 성장 둔화로 인해 경제가 압축될 것으로 전망됩니다. 

"그러나 여전히 필리핀의 경제 성장은 유사한 개발 수준을 가진 동료국 평균보다 훨씬 뛰어날 것으로 예상됩니다. 10년 가중 평균 인당 기준으로." 

 

"이 나라는 안정적이고 높은 성장률의 훌륭한 실적을 자랑하는 다양한 경제를 가지고 있습니다. 이는 지지적인 정책 역학과 개선되는 투자                         

분위기를 반영합니다," S&P는 말했습니다. 
 

대기업은 2023년에 인당 GDP가 약 3,903달러로 상승할 것으로 예상되며, 2024년에는 4,273달러에 이를 것이라고 기관은 언급했습니다. 실질 인당                  

GDP 성장률은 2023년부터 2026년까지 연평균 약 4.4%일 것으로 평가되었습니다.  

Source: https://malaya.com.ph/news_business/s-outlook-stable/ 

일본상공회의소, "CREATE 이전 투자자의 부가가치세 혜택 유지를 주장                                                       

November 28, 2023 |  John Victor D. Ordoñez | BusinessWorld 

필리핀 일본상공회의소(JCCIPI)는 화요일에 Corporate Recovery and Tax Incentives for                        

Enterprises (CREATE) 법 전에 적용되던 필리핀 경제특구기관(PEZA) 지역의 원래                             
부가가치세(VAT) 면제를 복원해야 한다고 말했습니다.  

화요일에 열린 상원재정위원회 청문회에서 일본상공회의소(JCCIPI) 회장인 Shigeru Shimoda는 상원의원들에게 CREATE 법 시행 전에 등록된                    
프로젝트 및 활동에 부여된 총소득의 5% 세금에 대한 일몰 기간 부여를 재검토할 것을 요청하고 있다고 말했습니다.  

 
"인근 국가의 경쟁 업체들과 경쟁하기 위해 제조업에 투자를 유치하기 위해 매력적인 인센티브가 제공되어야 합니다," 그는 말했습니다. 
 
"필리핀의 투자 환경에 대한 신뢰를 회복하기 위해, CREATE 법 시행 전에 필리핀에 투자한 기업들을 위해 원래 PEZA 인센티브를 회복하는 것이               

(국회에) 필수적입니다." 
 
최근 재무부 및 산업무역부는 CREATE 시행 규칙 및 규정의 Rule 18 Section 5를 수정하여 5% 총소득세제를 이용하는 과도기 국내 시장 기업들이           

부가가치세(VAT) 납세자로 등록할 수 있도록 승인했습니다. 

주한 필리핀 상원의장인 후안 미겔 F. 주비리는 일본 기업들이 CREATE 법 시행 이후 부가가치세 환급 문제를 겪은 후 필리핀을 떠날 것을                          

협박했다고 말했습니다. 

 

지난 주에 하원재정위원회는 경제를 재기 위한 기회를 극대화하기 위한 CREATE MORE (CREATE to Maximize Opportunities for Reinvigorating the 

Economy) 법안을 승인했습니다. 이 법안은 "간소화되고 효율적인" 환급 시스템을 도입하고자 합니다. 

 

이 법안은 또한 재정인센티브 심의위원회의 권고 없이 대통령에게 인센티브 패키지를 수정, 작성 및 부여할 권한을 부여하려고 합니다. 

하원이 이 법안을 상정하기 전에 하원이 최종 승인을 내려야 하며, 이는 법안이 상원으로 송부되기 전에 필요한 단계입니다. 

 

"인센티브는 일본 기업 또는 해외로의 확장을 결정하는 요소 중 하나입니다," Shimoda씨가 말했습니다. "필리핀은 외국 투자를 유치하는 이                        

기회를 놓치지 않아야 한다고 존중하며 말씀드립니다." 

https://www.bworldonline.com/economy/2023/11/28/560298/japanese-chamber-bats-for-pre-create-investors-vat-perks-to-be-grandfathered-in/ 

S&P, 필리핀에 대한 투자등급 평가를 유지; 전망 안정적                                                                     

[Cont. from page 2]  
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10월 공장 출고 가격 하락                                                                                                               

November 30, 2023 |  Louella Desiderio | The Philippine Star 

Data from the PSA released                  
yesterday showed the Producer Price 
Index (PPI) for manufacturing     
registered a 0.3 percent contraction 
in October from a 0.2 percent            
decline in September.  
                                      STAR / File  

필리핀 마닐라 — 필리핀 통계청(PSA)에 따르면, 생산자물가는 주로 식품 제품의 가격 상승률이 둔화되어                   

10월에 이전 달보다 약간 빠른 속도로 하락했습니다. 
 
어제 PSA가 발표한 자료에 따르면, 제조업 생산자물가지수(Producer Price Index, PPI)는 9월의 0.2% 하락에서               

10월에 0.3% 축소했습니다. 
 
작년 10월에는 PPI가 7.3%의 성장을 기록했습니다. 

PPI(Producer Price Index)는 국내 제조업체가 생산한 제품의 평균 가격 변화를 기준 기간에 대비하여 국내                   

시장에서 도매상이나 기타 소비자에게 공장 출고 가격으로 판매하는 것을 측정합니다. 

 

PSA는 PPI의 빠른 하락을 주로 10월에 음식 제품 산업 부문의 둔화된 상승률에 기인한다고 설명했습니다.                    

9월의 1.4%에서 10월에 0.4%로 느린 증가세 때문이라고 밝혔습니다. 

“제조업을 위한 22가지 산업 분야 중에서 음식 제품 제조가 PPI 계산에서 가장 높은 가중치를 갖고 있습니다,” PSA는 말했습니다. 
 
PSA는 음식 제품이 10월 PPI 하락의 62.2%를 기여했다고 밝혔습니다. 
 
또한 PPI의 빠른 하락의 주요 기여자로 언급된 것은 코크 및 정제 석유 제품 산업 부문으로, 이 부문은 9월의 6.5% 감소에서 10월에 7.2%의 큰                 

하락을 기록했습니다. 
 
기계 및 장비를 제외한 가공 금속 제품 산업 부문 또한 빠른 PPI 하락의 주요 기여자로 지목되었는데, 이 부문은 9월의 2.8%에서 10월에 1.7%의                

느린 상승을 기록했습니다. 

나머지 19개 산업 부문 중 10개가 10월에 감소를 보였는데, 이는 수송장비; 화학 및 화학제품; 기본금속; 목재, 대나무, 갈대, 라탄 제품 및 관련 제품;  

기타 비금속 광물 제품; 의복; 전기장비; 기타 제조 및 기계 및 장비 수리 및 설치; 전기를 제외한 기계 및 장비; 그리고 직물 등이 포함됩니다. 

 

한편, 9개 산업 부문이 10월에 양수로 성장률을 기록했는데, 그 중에서 가장 높은 증가율은 음료수가 11.4%로 기록했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2023/11/30/2315187/factory-gate-prices-decline-october 

신규 에너지 원천 부족으로 전력 공급 탄력성 약화 전망                                                                         

November 28, 2023 |  Lenie Lectura | BusinessMirror 

그 나라의 전력 공급은 2024년 여름에 수요 증가와 신규 전력원 부족으로 "탄력적"일 수 있습니다.  

“아마도 다음 해 말까지 완공 예정인 산 미구엘의 Excellent 발전소를 제외하고는 새로운 발전소가 없기 때문에 여전히 탄력적일 것입니다. 그                

발전소의 참여는 심지어 2025년에 이뤄질 것입니다,”라고 말했습니다. 이는 매닐라 전기회사(Meralco) 의 회장인 Manuel V. Pangilinan의 발언입니다. 

 

팡길리난은 산 미구엘 산업계의 전력 부문인 San Miguel Global Power의 자회사인 Excellent Energy Resources Inc. (EERI)의 1,750MW (메가와트) LNG

(액화천연가스) 발전소를 언급했습니다. 

매닐라 전기회사(Meralco)는 올해 최고 수요가 2022년의 8,111.02MW에서 8,346MW로 증가할 것으로 예상하고 있습니다. ‘2023년에 Meralco                        

시스템의 최고 수요는 2.9% 증가할 것으로 예상됩니다. 경제 활동이 정상화되면, 최고 수요는 2022년부터 2032년까지 연평균 4.3%씩 증가할                    

것으로 예상됩니다,’라고 회사는 에너지부(Department of Energy, DOE)에 제출한 서류에서 밝혔습니다. 

 

매닐라 전기회사는 현재 사업영역 내에서 760만 명 이상의 고객을 보유하고 있습니다. 

 

"여유 있는 전력을 가지고 있는 것은 항상 좋습니다. 여유 용량이 없으면 우리가 보고 싶지 않은 탄력성을 겪을 수 있습니다. 우리는 유통업자로서  

공급과 수요의 좋은 여유를 보고 싶습니다,"라고 팡길리난은 덧붙였습니다. [Cont. page 5]  

https://www.philstar.com/authors/1473425/louella-desiderio
https://businessmirror.com.ph/author/lenielectura/
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신규 에너지 원천 부족으로 전력 공급 탄력성 약화 전망                                                                         

[Cont. from page 4] 

아보이티즈 파워 코프는 수요가 또한 600에서 7000메가와트 정도 증가할 것으로 예상된다고 말했습니다. 

 

"엘니뇨라도 여름에 여전히 탄력적일 것이지만, 충분한 공급이 될 것으로 생각됩니다,"라고 아보이티즈 파워 사장인 에마누엘 루비오가 말했습니다. 

그는 이리한 발전소의 운영 재개, 일부 디젤 발전소의 운송, 그리고 새로운 수력 발전소 등을 언급하고 있습니다. 

 

"이리한 발전소가 공급을 제공하고 있으므로 공급량이 실제로 증가할 것으로 생각됩니다... 아마 디젤 발전소가 운송될 때도 있을 것입니다.                           

하지만 2022년 초와 달리 이리한 발전소가 현재 운영 중이라는 점은 좋은 일입니다... 우리의 경우에는 엘니뇨 예보로 마가트의 수위가 여전히                   

정상 수준 이하입니다. 끝까지 따라잡을 수 있기를 희망합니다,"라고 루비오가 덧붙였습니다. 

 

에너지부(DOE)는 에너지 부문에서 최근 긍정적인 발전으로 인해 앞으로 수개월 동안 나라의 전력 공급이 충분할 것으로 기대하고 있습니다. 

 

"우리는 이것이 올해뿐만 아니라 다음 2-3년 동안에도 새로운 전력원들의 진입과 함께 안정적으로 유지되길 희망합니다,"라고 에너지부 장관인                 

라파엘 로틸라가 말했습니다. 

 

에너지 부문에서 최근의 긍정적인 발전 중 일부는 산 미구엘의 이리한 천연가스 발전소의 재개 운영으로 발전소의 발전망에 전력을 공급하는 것 ,              

필리핀 국가전력망(National Grid Corp. of the Philippines)의 헤르모사-산호세 500킬로볼트 전송라인의 활성화, 그리고 일부 새로운 재생 에너지               

시설 등이 있습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2023/11/28/power-supply-seen-tightening-on-lack-of-new-energy-sources/ 

[Post Event Article]  November 21, 2023 | 18번째 JFC 네트워킹 나이트  

조인트 외국상공회의소(Joint Foreign Chambers, JFC)의 18회 연례 네트워킹 나이트가 2023년 11월 21일 화요일, 파사이시에 위치한 셰라톤                      

호텔에서 개최되었습니다. 

 

이번 행사는 다시 직접 대면으로 진행되었으며, 이는 마닐라에서 주최되는 주요 네트워킹 행사 중 하나로, 각 상공회의소 회원 및 존경받는                        

손님들이 비공식적인 분위기에서 만나 네트워킹할 수 있는 기회를 제공하도록 만들어졌습니다. 이 행사에는 280명 이상이 참석하여,                                   

스폰서들로부터의 풍성한 추첨 경품과 함께 즐거운 분위기의 밤을 보냈습니다. KCCP(Korean Chamber of Commerce Philippines) 회장인 Mr. Um도          

참석하여 한국상공회의소(KCCP)를 대표했습니다. 

 

KCCP는 또한 이번 행사를 후원해 준 필리그리(Filigree)의 Golf Ridge Private Estate와 Veratech, Inc.에게 감사의 인사를 전하며, 다음 조인트                          

외국상공회의소 행사에서 다른 KCCP 회원들과 만나기를 기대하고 있습니다. 

In photo: JFC Representatives In photo: JFC Members & Guests 

Photo credits: ECCP and AMCHAM 
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[Post Event Article]   November 22, 2023 | KCCP 크리스마스 파티 및 ARTA, KCCP, KCAPH 간 MOU 서명  

팬데믹으로 인한 제한이 몇 년 동안 계속되었으나 한국상공회의소(KCCP)는 2023년 11월 22일 마카티 스포츠 클럽 아얄라 볼룸에서 연말 모임과              

크리스마스 파티를 개최하여 율타이드 시즌을 축하했습니다. 

 

KCCP 회원사, 한국대사관 관계자, 파트너 기관 및 손님들이 즐거운 분위기 속에서 함께했습니다. 이번 행사는 KCCP 회장인 엄현종 조셉과 필리핀                 

한국 기업협회(KCAPH) 회장인 정희석씨가 필리핀 주한 대한민국 대사관의 지원 아래, Anti Red-Tape Authority (ARTA)의 에르네스토 페레즈                          

장관을 대표로 모멘텀있게 기념한 모멘텀있는 자리였습니다. 주한 대한민국 대사님 이상화 님과 KCCP 회원사 및 손님들이 이 자리에서 이 계약에     

참여했습니다. 

 

이 MOU는 KCCP와 KCAPH를 ARTA 챔피언으로 인정하며 회원사들에게 필리핀에서의 비즈니스 활동을 용이하게 하고 정부 서비스를 더                        

효율적으로 제공할 것입니다. 또한 무역산업부 부차관인 세페리노 로돌포씨가 이 행사에 참석하여 필리핀-한국 자유무역협정(FTA)에 관한 주제를   

발표하기 전에 간단한 메시지를 전했습니다.그리고 이어서 필리핀-한국 자유무역협정(FTA) 관련 주제를 발표하는 셰릴린 아키아 소장을                            

소개했습니다. 

 

맛있는 저녁 식사 전에 필리핀-한국 경제협의회(PHILKOREC) 회장인 로버트 유팽코, 필리핀 KOICA 펠로우 협회(PHILKOFA) 회장인 로렌조 모론,                 

그리고 KCCP 명예 회장인 장재정씨가 모두에게 환한 웃음과 긍정적인 소망과 함께 와인을 건배하기 위해 선두를 잡았습니다. 

 

필리핀 폴리테크닉 대학교(PUP) 바곱 히미그 세레나타의 재능 있는 대학생들이 손님들을 크리스마스 캐롤로 감동시키고, 저녁 식사 중에 KCCP                  

장학생들로부터의 특별한 비디오 인사말도 재생되었습니다. 

 

KCCP는 이번 행사를 성공적으로 만들어주신 다음과 같은 분들께 감사의 인사를 전합니다: BDO Unibank, Inc., Engkanto, Holiday Inn Express,                     

Industrial Bank of Korea Manila Branch, Island Resort Club Tour Services Inc., JOIN en JOY Korea, Korean Air, 한국여성회 in the Philippines, Little                 

Clarion International Preschool, Medley Buffet, Milkis, Pisopay.com Inc., Sheraton Hotels & Resorts, Spritz by Asia Brewery, 츔렌디드                                   

순하리, 필리핀 한인회 (UKCA), UnniRepublic, Kepco Philippines, CJ Philippines, Inc., KEB Hana Bank, Dookki Philippines 그리고 강창익씨. 

[PHOTO HIGHLIGHTS] KCCP 크리스마스 파티 및 ARTA, KCCP, KCAPH 간 MOU 서명  

With H.E. Ambassador  Lee Sang—hwa 
delivering His special message to KCCP 

Members and Guests  

With KCCP President Mr. Um,                  
Hyunchong giving a welcoming remarks 

With Secretary Ernesto Perez giving his 
special greetings  
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[PHOTO HIGHLIGHTS] KCCP 크리스마스 파티 및 ARTA, KCCP, KCAPH 간 MOU 서명  

With DTI Undersecretary and BOI 
Managing Head Ceferino Rodolfo 

extending his special  greetings  

With Resource Speaker DTI Director 
Sherylyn Aquia on Philippines-Korea 

Free Trade Agreement  

PHILKOREC Chairman Robert Yupangco, 
PHILKOFA  President Lorenzo Moron and 
KCCP Honorary Pres. Mr. Jang Jae Jung 

MOU Signing with Anti Red-Tape Authority Sec. Ernesto 
V. Perez, KCCP Pres. Hyunchong Um, KCAPH Pres. 

Hee Seok Jeong and witnessed by His Excellency Korean 
Ambassador Lee Sang-hwa 

In photo: Presenting the signed                         
Memorandum of  Agreement of      

ARTA, KCCP and KCAPH 
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[PHOTO HIGHLIGHTS] 2023 KCCP Christmas Party 

ARTA Group Photo  In photo: KCCP Members – Korean Air GM Lee, Byung 
Kwon, IRC Tour Services, Inc. CEO Choi Hyok, KEB Hana 

Bank GM Yoon Tae Sun, CJ Philippines Pres. Son ,Young Ig, 
Posco  International Managing Director Yun Hyun Ho and 

Megatrends I&C President Chun, Sanggoo 

In photo: KCCP President Mr. Hyunchong Um, Korean Air 
Regional Manager Mr. Lee Byung Kwon, Industrial Bank of 
Korea Manila Branch General Manager Mr. Hee Seok Jeong, 

ARTA Usec. Gerald Divinagracia and Asian Development Bank 
(ADB) Managing Director Mr. Woochung Um 

In photo: Philippine KOICA Fellows Association (PHILKOFA) 
Members with KOICA Director Eun Sub Kim 

In photo: Philippine Korea Economic Council (PHILKOREC) 
Officers with KCCP President Hyunchong Um 

 In photo: Uni-Ship Inc. Chairman & KCCP Honorary Pres. Jang 
Jae Jung, ARTA Sec. Ernesto V. Perez, and KCCP President  

Mr. Hyunchong Um 
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[PHOTO HIGHLIGHTS] 2023 KCCP Christmas Party 

In photo: PHILKOREC Officers with KCCP Honorary President 
Mr. Kwan Soo Lee  

Christmas Carols by PUP Bagong Himig Serenata 


